

LOCAL | Política

## El PP destaca los positivos resultados de las políticas activas de empleo del gobierno de Juanma Moreno

Reunión de trabajo de la Secretaria General del PP cordobés, Araceli Cabello, con el equipo de gobierno y la ejecutiva local del PP.

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 7 de mayo de 2024 - 13:09



La secretaria general del PP de Córdoba y parlamentaria andaluza, Araceli Cabello, mantenía ayer lunes una reunión de trabajo con el equipo de gobierno y miembros de la ejecutiva del PP de Priego.

Encuentro en el que como indicaba en declaraciones previas a los medios de comunicación el secretario general de los populares prieguenses, Juan Ramón Valdivia, “dará a conocer las medidas que está poniendo en marcha el gobierno andaluz, “que tan buenos resultados están consiguiendo en parámetros tan

importantes como el desarrollo económico, el empleo o la propia marca de Andalucía y Priego de Córdoba”.

Valdivia aprovechaba la ocasión para agradecer a Cabello el trabajo que se está haciendo por el gobierno andaluz, añadiendo que espera que en los próximos meses, “sigamos dando pasos en esas competencias que son propias de la Junta y que son tan importantes para municipios medios como es Priego”.

Por su parte, Araceli Cabello señalaba en su intervención que uno de los temas fundamentales de dicha reunión sería el empleo, señalando que en el centro de las políticas del PP, “está la creación de empleo y la generación de oportunidades para las mujeres y los jóvenes”. Según ponía de relieve, los buenos datos del desempleo que se vienen sucediendo en los últimos meses, “no son casualidad”, ya que como afirmaba, “esa política nueva que trajo Juanma Moreno desde 2019 ha generando buenos datos en todas las provincias”.

Para Cabello, “todo lo que se está haciendo no es casualidad y se está consiguiendo gracias a las eficaces políticas activas de empleo de Juanma Moreno en toda Andalucía, impulsando la economía, reactivando las empresas, las industrias, lo que se está consiguiendo que cada vez haya más inversión extranjera en nuestros municipios y todo esto está generando números que hasta ahora no eran habituales en nuestra provincia, en nuestros municipios”.

En este sentido, la secretaria general del PP cordobés hacía referencia a los más de 42 millones de euros que ha dedicado en la provincia de Córdoba la Consejería de Empleo a las políticas activas de empleo, y que han

supuesto la incorporación de 4000 personas a puestos de trabajo en estos años. Cifras que en Priego, como así añadía Cabello, “se traducen en 1,4 millones de euros los que se han destinado a esas políticas activas de empleo, para conseguir que los prieguenses se formen, mejoren su perfil profesional y consigan una mejor oportunidad laboral”, haciendo igualmente alusión a los 275.000 euros de ayudas al sobrecoste energético, de los que se han beneficiando un centenar de empresas prieguenses.

Por último, Araceli Cabello señalaba que, “estamos consiguiendo que hoy, en Andalucía, cuando se hable de empleo, de formación en el empleo, de políticas activas, no se hable de corrupción, de crisis, sino justo de lo contrario, de futuro para que los jóvenes no tengan que buscar esa opción laboral fuera sino que se queden aquí y sigan eligiendo quedarse en nuestros pueblos evitando con ello la despoblación”.